

Il faut ensuite voir s'il tient les reins droits sans se bercer, s'il marche la tête haute et bien placée; s'il ne pèse point à la main; s'il ne donne point des coups de tête; s'il a un pas hardi sans broncher; s'il galope légèrement et sûrement; s'il prend bien l'éperon; s'il rassemble facilement ses forces à l'arrêt, après qu'on l'a échappé de la main.

Un cheval qui aurait toutes les qualités que l'on vient de décrire, sans en avoir les défauts, serait sans contredit un animal parfait, ce qui est rare à trouver, mais comme il est essentiel à un connaisseur de tout savoir, nous avons jugé à propos de mettre ici ces remarques pour servir de guide à ceux qui achètent des chevaux.

Principales maladies des chevaux.

Cet animal est exposé à un très-grand nombre de maladies, tant internes qu'externes, pour lesquelles nous conseillons, quand elles sont graves, d'avoir recours à un homme très-instruit dans l'art vétérinaire.

Voici les symptômes généraux qui font connaître que le cheval est malade :

1er. dégoût et perte d'appétit; 2e. triste et tête basse; 3e. langue sèche; 4e. poil hérissé; 5e. le cheval ne fléchit pas les reins, lorsqu'on le pince sur cet endroit; 6e. fiente sèche et par marrons plus détachés qu'à l'ordinaire, couverts quelquefois de glaire, qu'on prend souvent pour graisse, ce qu'on appelle gras-fondu; 7e. urine de couleur rouge; 8e. urine crue et claire comme l'eau pure; 9e. cœur battant plus qu'à l'ordinaire; 10e. battement trop faible du cœur et des artères; 11e. le cheval se lève, se couche, et ne peut trouver une position agréable;

12e. regard
côté que l
jaunâtre p
15e. vue
16e. diffic
le cheval s
enflé, se t
ments de

La mala
plusieurs

1er. il s
se couche
de temps
et des nar

l'on voit
goutte à g
uriner; 5
sanguinol
pèce de p
que des m
le cheval

8e. il rega
une grand

Les mal

1er. La
son dos, p
se couche
la fois.—2
couche et
tantôt de
pirer.—3e.
côtes sont
poussif; le
que les ear
remonter l